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■２年生がノーベル化学賞受賞の吉野彰さんに学びました
能美の地にＪＡＩＳＴ（北陸先端科学技術大学院大学）が

創設され３０周年。記念講演が開催され、２年生が出席しま

した。「市内の中学生に「科学の心」を育てたい。」という思

いから企画されたものです。講師は吉野彰さん。ノーベル

化学賞受賞者で、旭化成株式会社名誉フェローを務められ

ています。演題は「リチウム電池が招く未来社会」。これは

ノーベル賞受賞の夜に開催されるノーベルレクチャーと同

じテーマです。日本語で中学生にもわかりやすい内容でお

話しいただきました。

講演の中で、吉野さんからいただいたメッセージです。

「大阪万博開催予定の２０２５年に、大きな技術革新が進

み、未来社会が始まります。未来を生きる皆さんには、常

識にとらわれない発想で事実を見つめることが大切です。」

５年後には未来社会の入り口・・・未来は近い。”がんばろ

う根上中”です（笑）

■３年生も“松松レンジャーズ”に挑戦！！
１０月６日（火）の午後、３年生が、「総合的な学習の時間」に“松松レンジャーズ”に

取り組みました。根上山、大浜学校林の２か所に分かれ、それぞれ現地で、地域の方から説

明を受けた後、松葉集め（通称：こっさかき）等の保全活動に汗を流しました。

３年生は、昨年２年生の時に計画していたのですが、天候が悪く、中止となっていたので、

１年越しに体験できました。秋風が吹く中、一生懸命に働いた３年生、いいねぇー
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■2学期の課題「伸びる子」覚えていますか？

①あいさつ

◎朝のあいさつ運動に、春からずっと生徒会の役員が取り組んでいます。９月には浜小の

児童玄関でもあいさつ運動を行い、10月には福岡小にもいきます。根上地区の学校で
は”あいさつが当たり前”になることを目指しています。”いいねぇー生徒会！”

◎７月中旬頃から、男子バレー部員数名が自主的に朝のあいさつ運動に参加していたので

すが、あいさつの輪が広がり、最近は野球部員もたくさん参加しています。野球部員は、

交代で校舎周辺のごみ拾いも始めています。なんか心温まりませんか？

◎最近、気づいたことですが・・・マスク越しに目があって、会釈（頭をさげて）して、

「おはようございます。」と気持ちの良い挨拶をしてくれる人が増えてきました。また、

校内をお客様と歩いていると、「こんにちは」と挨拶してくれる人も増えてきました。

良い気持ちになります。

②掃除（整理整頓）

〇移動教室の時の「机・椅子の整頓」「黒板をきれいに消す」が当たり前のクラスが増え

ています。ちょっとしたことだけど、なかなかできない素敵なことです。学校を回って

いて、きれいに整理整頓されている教室を見るとうれしくなります。いいねぇー！

〇先日、朝早く教室を見回っていて発見しました。どのクラスの机・椅子もきちんと整理

整頓されていて、黒板もきれいでした。どうしてかわかりますか？答えは担任の先生で

す。放課後帰る時に整理整頓してるのです。「明日みなさんが、気持ちよく学習できま

すように！」と思いを込めています。知っておいてください。先生は皆さんの応援団で

す。

■お知らせ

●授業の進度について

昨年度２月～３月、今年度４月～５月にかけて学校が休校をしました。この休校期間に
行えなかった学習について、夏休みの短縮、行事の見直しを行いながら時間を確保し、
教育活動を行ってきました。現在、３学年ともにほぼ、例年と同じ進度になっているこ
とを報告いたします。

●「合唱コンクール」の中止について

例年文化祭で実施していた合唱コンクールですが、市教委の指示を受けて、今年度はコ
ロナウィルス感染症拡大防止の観点から中止とします。音楽の授業では、合唱や合奏は
制限された条件の中で行っているのが実情です。なお、今年度の文化祭については、文
化祭 Week とし、①学級ごとの動画作成（学級 CM、５分程度）②根中イメージキャラク
ター創作③モニュメントの創作④一芸披露⑤作品展示⑥吹奏楽部の演奏等を生徒会が
企画しています。全校が一堂に会することができない中、放送を中心に工夫してオンラ
インで行います。


